



Palacio de La Moneda, 12 de Abril de 2016

Señor
Héctor Guillermo Gaete Feres
Rector
Universidad del Bío-Bío
Presente

Estimado Rector:

Junto con saludarlo afectuosamente, hago llegar, a través de estas palabras, mi sincero reconocimiento a toda la comunidad de la Universidad del Bío-Bío por estos 69 años de vida. Tiempo en que esta casa de estudios ha estado comprometida con la formación pública de calidad y al servicio del desarrollo y las necesidades de la comunidad local.

La celebración de este nuevo año de vida, nos sorprende con una buena noticia para la educación superior de todo Chile. Esto, porque después de 35 años hemos instaurado nuevamente la gratuidad en la educación superior. Meta que ha sido posible gracias a la colaboración y disposición de instituciones como la casa de estudios que usted preside.

Sin duda, el sumarse a la gratuidad les permitirá contar con una institución aún más diversa e inclusiva y que alimentará aún más el valor público que los ha caracterizado durante estas casi siete décadas.

Aprovecho esta oportunidad para agradecer la colaboración que nos brindaron tanto en el desarrollo de los diversos programas e iniciativas de la Reforma Educacional, como en el proceso de diseño del nuevo Centro de Formación Técnica para la región del Bío-Bío.

Estamos avanzando juntos hacia un sistema de educación superior público para el desarrollo regional, lo que permitirá que más jóvenes de la Región del Bío-Bío puedan acceder a formación superior de calidad.

Asimismo, agradezco la participación en el Programa PACE, lo que demuestra su claro compromiso por la inclusión social y por el respeto del derecho a la educación de todos y todas.



Estamos sentando las bases para entender la educación como un derecho que no debe estar condicionado a los ingresos económicos de nuestros jóvenes y sus familias. Los invito a seguir trabajando unidos para hacer de Chile un país con mayor igualdad, más inclusivo y más digno.

Les deseo el mayor de los éxitos para el futuro y ¡muy feliz aniversario!

Reciban un abrazo fraterno de su Presidenta,

MICHELLE BACHELET JERIA